

C. Despedida temporal pero sentimental entre Ana y A-ku.

Expresar despedida

Ana. – Muchas gracias por acompañarme al dormitorio.

A-ku. – Nada, nada.

Ana. –¿ Sabes...?, tengo que volver a mi país por un tiempo.

A-ku. - ¡Ah!, ¿qué ha pasado?

Ana. – Es que mi madre está enferma. Por lo tanto, debo volver a mi país para cuidarla.

A-ku. – ¿Está grave?

Ana. – No lo sé. Pero probablemente tendrá que operarse.

A-ku. – Te queda poco tiempo para preparar el viaje. ¿ Puedo ayudarte en algo?

Ana. – No. Muchas gracias. Estoy segura de que volveré a la universidad. Sin embargo, aun no sé cuándo podré volver.

A-ku. – Supongo que vas a cuidar a tu madre cuando vuelvas a casa, pero puedes llamarme siempre y cuando me necesites.

Ana. – Muchas gracias.

A-ku. – No te preocupes, quizás no sea tan grave como piensas.

Ana. – Ojalá.

A-ku. – Hay que tener fe y no preocuparse tanto.

Ana. – Ya, pero estoy preocupada.

A-ku. –Normalmente, tenemos miedo a lo desconocido. Pero en cuanto tengamos más información sobre lo que pasa, tendremos más valor para enfrentarnos a ello.

Ana. – Sí Tienes razón. No debo asustarme por esta situación. Esto me hace pensar en las relaciones con mi familia, y también la relación conmigo misma.

A-ku. – . Muy bien. Hay que creer que todas las cosas tienen su sentido.

Ana. –Pide a Dios por mi familia.

A-ku. – Sí, voy a pedir a Dios para que tu madre se mejore lo más pronto posible.

Ana. – Muchas gracias.

A-ku. – No te olvides de llamarme, ¿vale?